

Das Jahr 2005

Das Jahr 2005 begann für uns am 8./9. Januar mit den „5. Stettener Modellbahntagen“. Zahlreiche Besucher strömten wieder ins Stettener Gemeindezentrum.

Hauptattraktionen waren in diesem Jahr die riesige Anlage im Maßstab 1:87 (H0) der Eisenbahnfreunde aus Welden, sowie die Miniaturwelten aus Gips des französischen Künstlers Patrice Hamm.

Am 19. Juni machten wir gemeinsam mit unseren Freunden aus Laupheim, Schelklingen und Pfullendorf einen Ausflug zur „Sauschwänzlebahn“. Die Anreise der Vereine erfolgte mit dem Schienenbus „Ulmer-Spatz“.

Vom 2. bis 4. September erlebten wir ein schönes Wochenende in Berlin. Im November nahmen wir noch an Ausstellungen in Pfullendorf und in der Oberschwabenhalle in Ravensburg teil.

